

Les contes avec la compagnie Nédâyé Chouette

Objectifs de la compagnie Nédâyé

Fin septembre et début octobre, la **Compagnie Nédâyé Chouette** est venue à l'école deux mardis de suite pour présenter un théâtre de marionnettes à toutes les classes. Ces contes font réfléchir au vivre ensemble. Ils rejoignent donc le programme d'éducation à la philosophie et à citoyenneté.

Les élèves racontent :

Nous avons regardé un théâtre et écouté une super histoire. A la fin, nous avons chanté en faisant des gestes. Nous avons aimé le passage où le monsieur perd son seau et un autre où ils ont vu quelqu'un construire une maison.

Nous avons retenu de ne pas juger une personne sans la connaître.



Pour cet article,

David & Enzo (PS Charline) et Marie-France

Contes et conteurs

Contes d'hier, contes d'aujourd'hui, contes d'ici et contes d'ailleurs; voilà ce que vous propose

La Compagnie Nédâyé Chouette

Conter pour que chacun retrouve ses racines et puisse aussi mieux s'intégrer dans d'autres cultures...

Conter comme le faisaient les grands-parents d'antan pour charmer les petits...

Conter pour s'amuser et chanter avec les enfants pour démystifier leurs peurs...

Laissez-vous porter par la musique des mots et des notes et suivez

La Compagnie Nédâyé Chouette

pour un merveilleux voyage autour du monde...

